

ORIHUELA

Brillante entrega de los premios de la Fundación Miguel Hernández

Los galardones fueron para Pilar Blanco, José Ferrándiz y Sergio Oiarzabal

La Fundación Cultural Miguel Hernández entregó ayer por la tarde los premios literarios convocados por la institución «para estimular la creatividad literaria y divulgar la vida y obra del poeta». El acto tuvo lugar en la biblioteca Fernando Loaces «cuna de cultura», según expuso el alcalde de Orihuela, José Manuel Medina, que en compañía del vicepresidente del Consell, José Joaquín Ripoll, y del presidente de la Fundación, Juan José Sánchez, presidieron el evento.

En el acto Pilar Blanco Díaz, ga-

nadora del Premio Internacional de Poesía Comunidad Valenciana, recibió los doce mil euros de dotación económica. La poetisa leonesa, afincada en Alicante, concurrió al premio con un trabajo presentado bajo el título «Ceniza», seleccionado entre 177. El ganador del Premio Internacional de Periodismo, José Ferrándiz Lozano, recibió los ocho mil euros que le acreditan como ganador del premio. Su artículo fue publicado en INFORMACION el 28 de enero de 2003.

Sergio Oiarzabal De Cuadra, natural de Bilbao, completa el cuadro de honor de los premios literarios



Los tres premiados en el momento de recibir los galardones

MONUMENTO A FRANCO

Ripoll: «No tengo opinión»

El vicepresidente del Consell, José Joaquín Ripoll, no quiso opinar ayer, tras el acto de entrega de premios, sobre la permanencia del monolito en homenaje al dictador Franco en la Glorieta Gabriel Miró de Orihuela, y zanjó la pregunta realizada por este medio por la tanjente. En su res-

puesta aseguró que «no tengo conocimiento (del mismo) porque aunque vengo mucho por aquí, no estoy al tanto de los temas locales y no tengo en estos momentos opinión».

Recordar que este asunto ya fue tratado en las Cortes Valencianas a instancias de EU.

al adjudicarse el Premio Nacional de Poesía, dirigido a poetas españoles menores de 35 años. El poeta vasco premiado recibió los tres mil euros de dotación del premio por su trabajo «Lammis Acribus Addictis». El escrito fue seleccionado entre 174. El vicepresidente del Consell enzalzó en su intervención la labor que desempeña la Fundación Cultural Miguel Hernández y destacó que el Centro Hernandiano se ha convertido en el principal foro de difusión y estudio de la figura del poeta.